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Anfrage für den Schul- und Kulturausschuss  

am 12.09.2024 

 

 
Besucherzahlen und Einnahmen des Stadttheaters Bremerhaven 

Während der Corona-Pandemie sind die Besucherzahlen und damit die Einnahmen in den einzelnen 

Sparten des Stadttheaters Bremerhaven eingebrochen. Mittlerweile haben sich die Besucherzahlen 

und die Einnahmesituation auf dem Vor-Corona-Niveau stabilisiert. Gleichzeitig wird das 

Stadttheater mit 19. Mio. Euro von der Stadt Bremerhaven bezuschusst.  

Wir fragen den Magistrat: 

Wie hoch sind die Besucherzahlen in den einzelnen Sparten des Stadttheaters im Jahr 2023 im 

Vergleich zu 2019? Wie stellt sich die Einnahmesituation in den einzelnen Sparten im Jahr 2023 

im Vergleich zum Vor-Corona-Jahr 2019 dar?  

1. Beim Musiktheater? 

2. Beim JUB? 

3. Beim Ballett? 

4. Beim Schauspiel? 

a. Großes Haus 

b. Kleines Haus 

c. Sommerbühne 

5. Beim Jungen Theater? 

6. Beim Philharmonischen Orchester? 

a. Bei Sinfoniekonzerten 

b. Bei Sonderkonzerten 

c. Bei Kammerkonzerten 

d. Bei Familienkonzerten 

e. Bei Quartierskonzerten 
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